

Exposition pour le centenaire de 14-18 à la Marpa



L'inauguration de l'exposition avait lieu en présence des résidants.

Dans le cadre du souvenir et devoir de mémoire, la municipalité de Theillay a souhaité marquer l'événement du centenaire de la guerre 14-18 à travers diverses actions. Parmi elles, une exposition s'est tenue durant plusieurs jours dans les locaux de la Marpa. Celle-ci a été préparée par les élèves de CE1-CE2 encadrés par Christian Asseloos. Sur un des panneaux d'exposition on pouvait lire le nom de dix soldats originaires de Theillay. Leur âge précis au moment de leur mort au front figurait pour chacun ; aussi les enfants ont calculé l'âge moyen du décès des soldats : 25 ans, 3 mois et 26 jours.

A l'occasion de l'inauguration de cette exposition, Gérard Chopin a remercié toutes les personnes qui ont accepté de prêter des documents ou des objets conservés par leur famille. Il a ajouté : « *Ces objets, ces lettres nous émeuvent tous, il est tellement difficile d'imaginer ce qu'a pu être la vie de ces valeureux soldats mais aussi de leur famille* ».